

El PP propone abrir las salas de lectura de la biblioteca central durante el periodo de exámenes

El PP ha denunciado que las salas de estudio de la biblioteca central no tienen capacidad suficiente para acoger a los estudiantes que acuden a ellas durante la época de exámenes por lo que ha propuesto que se abran las salas de lectura en el horario especial de la biblioteca. El PP destaca que hoy en día las salas de lectura no están incluidas en el horario especial que tiene la Biblioteca en período de exámenes.

Nota de prensa

El PP denuncia la saturación de las salas de estudio de la Biblioteca Central y propone abrir las salas de lectura durante el período de exámenes

- Fernández: "Con esta medida se incrementarían en un 50% las plazas disponibles"

27. enero. 2012.- La portavoz del Partido Popular de Barakaldo, Amaya Fernández, se ha hecho eco de las quejas de los estudiantes que acuden a la Biblioteca Central y ha propuesto, mediante la presentación de una moción al Pleno, que se habiliten las dos salas de lectura como salas de estudio en el período de exámenes, esto es, durante todos los sábados y domingos que esta biblioteca tiene horarios especiales de apertura.

Coincidiendo con el período en el que tienen lugar los exámenes en las universidades, la Biblioteca Central de Barakaldo se convierte en un equipamiento público incapaz de dar cabida a la gran cantidad de alumnos que desean hacer uso de la misma durante los fines de semana.

A pesar de que hace más de tres años se procedió por parte del Ayuntamiento a la apertura de las salas de estudio durante los sábados y domingos en los períodos de exámenes, la capacidad de estas dos salas -cuyo aforo apenas supera las 150 personas- no es suficiente para dar respuesta a las necesidades de los miles de estudiantes baracaldeses.

No obstante, los populares creen que esta situación podría paliarse si las dos salas de lectura que hay en la Biblioteca Central de Barakaldo se convirtiesen temporalmente en salas de estudio durante esos fines de semana.

A fecha de hoy, las salas de lectura no están incluidas en el horario especial que tiene la Biblioteca en período de exámenes. Así, estas dos salas sólo se abren los sábados por la mañana, dejando desprovista a la Biblioteca Central de decenas de sitios libres que podrían servir a los estudiantes baracaldeses para preparar sus exámenes.

Además, el habilitar estas dos salas de lectura como salas de estudio durante todas esas horas de apertura extraordinaria no conllevaría que se pudiese gestionar el "préstamo de libros" y el resto de funciones que cumplen dichas salas, sino que esas funciones quedarían circunscritas a su horario habitual (los sábados por la mañana). De esta forma, para aumentar las plazas disponibles para los estudiantes baracaldeses en la Biblioteca Central sería suficiente con la presencia de dos bedeles que vigilen que ningún estudiante haga un uso indebido de las dos salas de lectura.